

BANK OF AMERICA INVIERTE EN LA FILIAL DE SANTANDER CENTRAL HISPANO EN MÉXICO

□ La alianza impulsa la estrategia en el mercado hispano de Bank of America y abre nuevos mercados para Santander Central Hispano

Bank of America Corporation y Santander Central Hispano han anunciado hoy un acuerdo definitivo mediante el cual Bank of America adquirirá el 24,9% de la filial del Grupo Santander, Grupo Financiero Santander Serfin, el tercer banco mexicano y el más rentable del país.

La alianza supondrá un avance en la estrategia de Bank of America de atender mejor al mercado hispano, a la vez que abrirá nuevas oportunidades de negocio para Santander Central Hispano a través de su filial mexicana.

Según Kenneth D. Lewis, Presidente y Consejero Delegado de Bank of America, "la población mexicana-estadounidense es el segmento del mercado que más rápidamente está creciendo en Estados Unidos y en la mayoría de nuestros mercados principales. Estamos entusiasmados con las oportunidades que nos brindará este acuerdo y sabemos que nos vamos a beneficiar del conocimiento y de la experiencia del Santander en el mercado hispano".

Emilio Botín, Presidente de Santander Central Hispano, señaló que "el acuerdo con Bank of America es el complemento perfecto para potenciar nuestra presencia en el mercado mexicano y nuestras oportunidades de negocio". "El acuerdo demuestra claramente el valor de la inversión que hemos realizado en Iberoamérica y reafirma nuestro compromiso con la región", añadió.

Lewis anunció también el nombramiento de Eusebio Rivera como ejecutivo responsable de la iniciativa Hispana en Bank of America y señaló que se centrará en desarrollar esta relación a medida que el banco avance en su estrategia en el mercado hispano.

Según el acuerdo, Bank of America compra acciones ordinarias del Grupo Financiero Santander Serfin, representativas del 24,9% de la totalidad de acciones ordinarias emitidas y en circulación, por un importe de 1.600 millones de dólares en efectivo. El valor en libros de la inversión del Grupo Santander en México, previo al acuerdo anunciado hoy, es de 2.200 millones de dólares. Santander Central Hispano continuará gestionando el banco.



Santander Central Hispano

Bank of America



Se prevé que la inversión aumentará el beneficio por acción de Bank of America en 2003 en unos 4 centavos de dólar y creará valor para los accionistas el próximo año. La transacción está pendiente de la aprobación de las autoridades regulatorias mexicanas y se espera que su ejecución se complete en el primer trimestre de 2003.

A 30 de septiembre de 2002, el Grupo Financiero Santander Serfin contaba con una cuota de mercado del 15% en un país con 100 millones de habitantes. El banco tiene 25.000 millones de dólares en activos, 13.000 millones de dólares en depósitos, 900 oficinas y 1.700 cajeros automáticos.

"Venimos diciendo desde hace tiempo que una inversión debe contribuir al beneficio, complementar nuestro modelo de negocio y encajar dentro de nuestros parámetros de riesgo. Este acuerdo alcanza todos estos objetivos y mantenemos el compromiso de dar a nuestros accionistas una rentabilidad por encima de la media", dijo Lewis.

Botín afirmó que el acuerdo con Bank of America ofrece una gran oportunidad para captar una extensión natural del mercado mexicano al otro lado de la frontera. "Lo vemos como una magnífica oportunidad para servir mejor a nuestros clientes en México y también a la amplia clientela de Bank of America en los Estados clave al otro lado de la frontera".

El 75% de la población hispana en Estados Unidos reside dentro de los mercados geográficos de Bank of America, que incluyen la zona fronteriza. El conocimiento del Santander será clave para mejorar los productos utilizados por la comunidad hispana. "Esta inversión demuestra la seriedad del compromiso de Bank of America con la comunidad hispana. El acuerdo nos permitirá fortalecer las relaciones existentes y crear nuevas relaciones, tanto en Estados Unidos como en México", apuntó Rivera.

Bank of America Corporation

Bank of America es una de las entidades de servicios financieros más grandes del mundo y tiene el compromiso de lograr, mediante tecnologías innovadoras y la creatividad de sus profesionales, el mejor y más novedoso servicio financiero para sus clientes, que incluyen personas físicas, pymes y clientes comerciales, corporativos e institucionales en Estados Unidos y el resto del mundo.

Las acciones de Bank of America (ticker:BAC), el segundo grupo bancario de Estados Unidos por capitalización bursátil, cotizan en las bolsas de Nueva York, Pacífico y Londres. La página web de la entidad es www.bankofamerica.com. Las noticias, discursos y otra información corporativa están disponibles en www.bankofamerica.com/newsroom.



Santander Central Hispano

Bank of America



Grupo Santander Central Hispano

Santander Central Hispano (SAN.MC, STD.N) es el mayor grupo financiero de España e Iberoamérica, y el segundo por capitalización bursátil de la zona euro. Fundado en 1857, ha forjado importantes iniciativas de negocio en Europa, incluyendo la alianza con The Royal Bank of Scotland desde 1988, la compra del tercer grupo financiero de Portugal y la primera franquicia independiente de financiación al consumo en Alemania.

Tiene una posición líder en Iberoamérica, con 92.000 millones de dólares en activos, 23 millones de clientes y 4.327 oficinas repartidas en once países. Con una presencia estratégica en los principales mercados de la región, Brasil, México y Chile, el Grupo obtuvo en Iberoamérica un beneficio neto de 1.063 millones de dólares en los nueve primeros meses de 2002.

Nueva York, 11 de diciembre de 2002